

Chronique

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique**

Band (Jahr): **7 (1878)**

Heft 8

PDF erstellt am: **31.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

choisis, préparés et exécutés par le soin de quelques instituteurs, viennent entretenir une franche gaieté parmi ces dévoués amis de l'instruction.

M. le Préfet, avec l'accent sympathique que chacun lui connaît, remercie M. l'Inspecteur de l'avoir invité à cette modeste fête de famille et lui assure son concours dans sa pénible mission.

C'est au district et en particulier aux instituteurs que M. Barras s'adresse, il les félicite de leur activité et de leur dévouement pour la grande et noble cause de l'éducation populaire.

Faut-il déjà se séparer ? Hélas ! oui. Chacun regagne son clocher sous l'impression de la joie et du bonheur.

Ces réunions ont un double but répondant à un double besoin : c'est premièrement d'étendre le cercle de nos connaissances et enfin de resserrer les liens d'affection qui doivent unir les membres d'un même corps.

Agréez, Monsieur le Rédacteur, l'expression de mes plus respectueux hommages.

J. D., *instituteur.*



CHRONIQUE.

BERNE. — Le nouveau gouvernement installé à Berne a inauguré son administration d'une manière fort rassurante, bien qu'il l'ait fait sans beaucoup de bruit. Le nouveau directeur de l'Instruction publique, M. Bitzius, ancien pasteur, ne croit pas être obligé de faire les jongleries de son prédécesseur Ritschard, qui a cherché à se faire laver de ses tours de passe-passe dans les eaux bourbeuses de la *Tagespost*.

LUCERNE. — Les idées socialistes qui se manifestent partout font surgir une heureuse réaction qui se traduit par la fondation de nouvelles sections de l'*Erziehungsverein*. Ainsi le district de Habsbourg vient d'être doté heureusement de l'une des institutions de ce genre.

PRUSSE. — Dans un établissement d'instruction supérieure de filles, un homme appartenant à l'*Association protestante* a fait cette singulière question : « Quelle est l'origine de l'étrange croyance à la Trinité ? »

Est-il étonnant après cela que le sentiment religieux et moral soit en pleine décadence ?

